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mente é magnífico, e é assim que eu me inspiro todos os dias. É 
a minha inspiração. (Palmas.)

E é através dele que eu aprendi, nestes muitos anos - não 
é, pai -, muitos anos de trabalho, que fazer o bem faz bem. Faz 
bem. E é assim que ele vem fazendo há 65 anos à frente da 
Universidade de Marília; e agora, há 23 anos, sendo a cabeça, a 
cabeça do Hospital Beneficente Unimar, um hospital que atende 
milhares de pessoas, milhares de pessoas, e que não escolhe 
quem atender, onde 70% desses atendimentos são SUS.

Em um país pós-pandemia, onde as dificuldades de Saúde 
estão cada dia mais desafiadoras, a cada desafio que eu levo 
para esse magnífico, ele é visionário e entende de Saúde muito 
mais do que muitos médicos e muito mais do que muitos gesto-
res. Ele olha e fala: “Este País é para os fortes. Respira e vai”. E 
é assim que, todos os dias, a Fernanda falou muito bem, a gente 
chega na hora do almoço achando que não vai terminar o dia, 
respira fundo e termina às dez da noite.

Obrigada, magnífico, por fazer a diferença. Realmente, 
contar as suas histórias aqui não seria possível, porque elas são 
enormes e uma mais linda que a outra, e eu posso garantir que 
todas elas envolvem muito trabalho, muito suor.

E ele não está sozinho. Aqui nós estamos representando 
você, pai, enquanto família, mas ele tem uma família, em 
Marília, de mais de 2 mil funcionários só dentro do Hospital 
Beneficente Unimar, que reza para ele todos os dias. Então, essa 
fortaleza aí... tem muita gente orando para ele todos dias, e 
está dando certo. Obrigada, obrigada por este espaço. (Palmas.)

Eu estou tentando não chorar, mas as pessoas que me 
conhecem sabem que eu sou pura emoção. Então, vir a este 
espaço não era possível para mim sem soltar algumas lágrimas.

Obrigada gente, obrigada pela presença. (Palmas.)
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - ANA CAETANO - Com a 

palavra, agora, o deputado estadual Thiago Auricchio. (Palmas.)
O SR. THIAGO AURICCHIO - PL - Boa noite a todos, boa 

noite a todas. Prometo que eu vou, meu presidente Vinicius, 
ser muito breve. Até quero já cumprimentá-lo, agradecer pelo 
convite e a oportunidade de estar aqui hoje.

Quero cumprimentar o homenageado da noite, o magnífico 
reitor Dr. Márcio. Quero cumprimentar as suas filhas, a Regina, 
cumprimentar a Márcia. Eu falei para a sua mãe que, ouvindo 
você falar - não é, Vinicius - senti que quase chora também, 
vendo esse emocionante depoimento que você deixou.

Quero cumprimentar a Sra. Fernanda também aqui, esposa 
do Dr. Márcio. Quero cumprimentar, em nome de todas as 
mulheres aqui, a esposa do Vinicius, a Dra. Bia, parabenizando 
sempre pelos lindos filhos que vocês têm. Quero deixar um 
abraço para o Dr. Cosenzo, representando o procurador-geral 
Mário Sarrubbo.

Antes de iniciar meu discurso, Vinicius, só para fazer um 
comparativo, eu sou de São Caetano do Sul, e o pessoal da 
Saúde às vezes brinca que eu sou o deputado da Saúde, porque 
eu sou o deputado, graças a Deus, que mais ajudou a Saúde de 
São Caetano do Sul.

E eu não tenho dúvida que... eu estou vendo aqui as 
duas gestoras dos principais hospitais da cidade de Marília, a 
Dra. Márcia e a Dra. Paloma - desculpa -, que são os maiores 
hospitais de Marília e, sem dúvida, Vinicius, eu tenho certeza 
de que você também tem a fama, na cidade de Marília, como 
o deputado da Saúde, o deputado que mais levou recursos para 
o município de Marília. Então, quero parabenizar você por todo 
o seu trabalho.

Como eu falei, e o Vinicius deixou aqui, quando eu cheguei 
na Assembleia, o pessoal falava: “Olha, lá você não vai ter 
amigos, fica de olho aberto que você vai ter colegas”. Mas a 
vida nos surpreende, e eu tenho aquela coisa que é: quando a 
gente tem empatia com a pessoa, não tem por que a gente não 
construir uma amizade.

Desde o princípio, antes de virar deputado, eu já conhecia 
a história do deputado Vinicius, a história do seu pai. Meu pai 
é prefeito de São Caetano do Sul e sempre falou da história do 
deputado Camarinha, depois do deputado Vinicius.

Quando eu cheguei aqui na Assembleia, o Vinicius foi um 
dos que... Sempre que a gente chega a um lugar pela primeira 
vez, a gente chega parece que em um território meio estranho, 
e o Vinicius sempre trouxe uma palavra de orientação como 
amigo, e eu fico muito feliz de ter a sua amizade.

Reitor, eu estou aqui hoje por causa desse rapaz que 
sempre reverenciou o trabalho que a Unimar tem na cidade 
de Marília. Em São Caetano do Sul, a gente também tem uma 
universidade que se assemelha ao porte da Unimar, e é uma 
universidade já com quase 60 anos.

Eu tive a oportunidade, neste pouco tempo de deputado 
- acompanhando antes o meu pai também, pela quarta vez pre-
feito da cidade de São Caetano do Sul -, eu tive a oportunidade 
de ver como uma universidade transforma um município.

E eu não tenho dúvidas que a Unimar também ajudou a 
contribuir com desenvolvimento de Marília e também sendo a 
referência da região. Não é à toa que tem tantos prefeitos aqui 
da região de Marília.

Então, parabenizar o senhor, a sua história, a sua linda 
família, por tudo o que você fez, principalmente no momento 
da pandemia, que acho que foi um dos momentos mais difíceis 
que a gente passou nos últimos anos.

A gente fala que, como pessoa pública, um dos maiores 
desafios do nosso País é a área da Saúde, é a área da Educação. 
E o senhor, com muita maestria, vem conduzindo a Unimar 
sempre com a vida dedicada, como as suas filhas falaram, na 
Saúde e na Educação. Então, no mais, parabenizar a todos que 
estão aqui.

Eu não posso, deputado Vinicius, na presença do Dr. Cosen-
zo, eu não posso lançar a sua candidatura como prefeito de 
Marília no ano que vem, porque eu estaria cometendo um 
crime eleitoral, mas eu não tenho dúvida que você ainda... pela 
sua votação no ano passado, a gente viu o carinho que a popu-
lação de Marília tem com o deputado Vinicius, então eu tenho 
certeza - viu, Dr. Cosenzo -, que ainda ele tem grandes missões 
para aquele município.

Um abraço a todos, pessoal.
O meu muito obrigado. (Palmas.)
O SR. PRESIDENTE - VINICIUS CAMARINHA - PSDB - Agra-

deço a palavra do deputado Thiago, como a de todos os demais 
oradores. Dando sequência, inicio as formalidades da outorga 
lendo o seguinte texto.

“O Colar de Honra ao Mérito Legislativo é a mais alta 
honra conferida pela Assembleia Legislativa do Estado de São 
Paulo. Foi criado em 2015 e é concedido a pessoas naturais 
ou jurídicas, brasileiras ou estrangeiras, civis ou militares, que 
tenham atuado de maneia a contribuir para o desenvolvimento 
social, cultural e econômico de nosso estado, como forma de 
prestar-lhes, pública e solenemente, uma justa homenagem.

Esta sessão solene homenageia, com a entrega do Colar de 
Honra ao Mérito Legislativo, a mais alta honraria da Assembleia 
Legislativa do Estado de São Paulo, o Sr. Dr. magnífico reitor 
Márcio Mesquita Serva.

Um breve currículo: Márcio Mesquita Serva é empresário e 
economista, com pós-graduação em Auditoria Pública. Iniciou 
suas atividades na cidade de Marília, onde nasceu. Hoje, é 
ícone, não só em sua cidade, mas na região e no Brasil.

Desde muito jovem, desenvolvia atividades empreendedo-
ras e sempre foi um brilhante aluno. Aos seis anos, se vê nos 
fundos de sua farmácia, do vizinho, a lavar vidros de penicilina 
e éter. Aos 14, é auxiliar de escritório da Companhia Bandeiran-
tes de Armazéns Gerais.

Ao atingir a maioridade, assume como exator, uma espécie 
de auxiliar administrativo de finanças públicas, sairia de lá 12 
anos mais tarde. Tesoureiro responsável por 49 municípios, fez 
curso de economia em Marília e foi o presidente do Diretório 
Acadêmico entre 1962 e 1967.

Dr. Márcio monta uma fábrica para secar arroz no mesmo 
período em que ingressa na faculdade. Cria 13 imobiliárias, 

E todos que estão aqui nesta noite, em uma sexta-feira, 
prestigiando, homenageando uma das pessoas mais especiais 
que eu pude conhecer na minha vida, durante os quarenta e 
três anos.

Eu quero, também, dizer que este plenário, Dr. Márcio 
Mesquita, que é fruto de tantos embates na elaboração de leis, 
na elaboração de propostas, de sugestões para melhorar a vida 
das pessoas, também é palco para homenagear as pessoas 
especiais do nosso estado.

E quero aqui também agradecer muito a presença de um 
colega de trabalho, o deputado Thiago Auricchio, que é o nosso 
mascote aqui da Casa. Eu já fui jovem uma vez também, Dr. 
Márcio, e hoje o Thiago assume esse posto - um jovem deputa-
do de 26 anos de idade, da cidade de São Caetano do Sul, que 
fez questão de prestigiá-lo aqui nesta noite.

Então, eu vou seguindo aqui a sessão solene. Peço perdão 
se eu não conseguir nominar a todos, mas queria que todos se 
sentissem abraçados. Eu vejo que o pessoal da imprensa está 
toda aqui, muito obrigado por vocês terem vindo de Marília 
para estar conosco aqui. Muito obrigado a todos os senhores, 
vejo aqui a nossa equipe toda.

Gostaríamos, agora, de assistir a um vídeo que representa 
um pouco, evidentemente em um curto espaço de tempo, uma 
singela síntese da história do nosso reitor Márcio Mesquita Serva.

* * *
- É exibido o vídeo.
* * *
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - ANA CAETANO - Neste 

momento, convidamos, aqui da tribuna, a Prof.ª Fernanda 
Mesquita Serva, representando a família do homenageado, e 
todos os colaboradores e parceiros da Universidade de Marília, 
a Unimar.

O SR. PRESIDENTE - VINICIUS CAMARINHA - PSDB - 
Enquanto a Dra. Fernanda se dirige à tribuna, eu gostaria de 
agradecer a presença do Dr. Joaquim Leite, ex-ministro do Meio 
Ambiente, que o reitor veio dizer que foi aluno, inclusive, da 
Unimar - não é isso, Dr. Joaquim?

E está aqui conosco também a superintendente do Hospital 
das Clínicas de Marília, a Dra. Paloma, a gente também agrade-
ce a presença. Dra. Fernanda, a senhora tem a palavra.

A SRA. FERNANDA MESQUITA SERVA - Muito boa noite. 
Inicialmente, cumprimento o deputado Vinicius. Muito obrigada 
mais uma vez por este importante espaço, nesta Casa, com a 
honraria máxima do nosso magnífico reitor. Cumprimento o 
deputado Thiago e então, em nome do deputado, cumprimento 
todas as autoridades já nominadas na Mesa.

Cumprimento toda a família, especial, que veio aqui pres-
tigiar este momento memorável para a nossa família, para a 
nossa comunidade, para a cidade de Marília. Cumprimentar, 
também, todos que estão que aqui, que de forma direta ou 
indireta contribuíram para que esta honra máxima aqui pudesse 
estar acontecendo nesta data tão especial.

Hoje, o meu papel aqui, reitor... Esse reitor... É muito difícil 
falar em nome da nossa família, prestar esta homenagem ao 
nosso magnífico reitor em nome da família, em nome de todos 
os colaboradores da Universidade de Marília, porque aqui nós 
estamos em comitiva, deputado. Viemos em comitiva lá de 
Marília para prestigiar, e quem não pôde estar aqui está, com 
certeza, acompanhando esta sessão nas redes.

Falar do homem mais importante da minha vida, comparti-
lhar as nossas experiências, a nossa inspiração diária. Pai, você 
é nossa inspiração diária, para mim, para Márcia.

Então, esse é um grande desafio, mas aqui eu queria só 
lembrar rapidamente um telefonema. Mais ou menos uma 
semana atrás, a Márcia estava aqui na cidade de São Paulo, 
nesta imensidão. Nós somos do interior do estado de São Paulo, 
e lá todo mundo se conhece; não é bem assim aqui na Capital.

A Márcia, um dia, à noite, me liga e fala: “Fernanda, você 
não sabe o que aconteceu agora. Eu peguei o carro do meu 
pai...”. A gente tem um carro aqui, que fica em um apartamen-
to aqui, que meu pai tem. “Fui a um restaurante pegar uma 
comida, e o manobrista do restaurante perguntou: ‘Você está 
sozinha? Cadê o seu pai?’”.

Aí a Márcia olhou e falou: “Aqui? Na cidade de São Paulo? 
Está lembrando do meu pai?”. Aí o manobrista falou para ela: 
“O seu pai é uma pessoa inesquecível”. E é assim. (Palmas.)

E é assim, pai. Das pessoas mais humildes às pessoas mais 
cheias de dotes, o que você representa realmente é esse cara 
inesquecível. Reitor, eu sou uma pessoa privilegiada. Eu tenho a 
oportunidade de trabalhar diuturnamente ao lado dele, à frente 
da Pró-Reitoria da Universidade de Marília, e tenho a sorte de 
tê-lo como pai.

Quero aqui só lembrar uma passagem dele, enquanto 
gestor, para que vocês entendam esse compromisso que o reitor 
tem, enquanto educador, enquanto gestor de uma grande uni-
versidade, que hoje desponta, sem dúvida nenhuma, como uma 
das mais importantes universidades do estado de São Paulo, do 
Brasil. Com muita honra, a gente vê muitos egressos, aqui, da 
Universidade de Marília.

Durante a pandemia, naquele momento em que nós não 
sabíamos o que aconteceria no dia seguinte, nós tínhamos a 
oportunidade de levar para ele planilhas, para o reitor, para a 
tomada de decisão dele - o gestor máximo nosso -, rever algu-
mas planilhas, olhar alguns colaboradores.

Naquele momento difícil, empresarial, que nós, enquanto 
universidade, também estávamos passando, ele então pega todas 
aquelas planilhas e devolve para nós, pró-reitores, em uma reu-
nião de planejamento, e fala: “Quem esteve comigo até agora, 
fica. Eu não mando embora nenhum colaborador em tempo de 
pandemia. Eu vou ficar com todos e não vou reduzir salário, em 
tempos de pandemia, dos meus colaboradores”. (Palmas.)

E foi assim, Vinicius, foi realmente com lições... e essas 
lições são passadas para mim; para a Márcia; para o Júlio, meu 
sobrinho que está aqui; o meu cunhado, Dr. Carlos Henrique; 
meu marido. Nós almoçamos todos os dias juntos, com a minha 
mãe, com o meu pai. Todos os dias ele passa, então, ensinamen-
tos diários.

E o que eu desejo na noite de hoje é que o senhor tenha 
muita saúde e que a gente consiga, juntos, realmente continuar 
vivenciando o trabalho brilhante que o senhor faz à frente da 
Saúde e da Educação da nossa cidade de Marília e região.

Enfim, realmente é uma alegria imensa poder compartilhar 
este momento histórico. Deputado, mais uma vez, muito, muito, 
muito obrigada por este reconhecimento, que é um reconheci-
mento de todos nós.

Obrigada. (Palmas.)
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - ANA CAETANO - Convi-

do para que faça uso da palavra, neste momento, a outra filha 
do homenageado, Márcia Mesquita Serva Reis, superintendente 
do Hospital Beneficente Unimar.

A SRA. MÁRCIA MESQUITA SERVA REIS - Boa noite a 
todos, boa noite a todas as autoridades presentes, aos nossos 
amigos marilienses aqui presentes. Boa noite, deputado e 
amigo Vinicius Camarinha. Boa noite, deputado Thiago, que já 
o considero um amigo de Marília também, porque é amigo do 
nosso deputado.

Estou bastante emocionada e nem comecei a falar ainda. 
Na verdade, é uma noite de muita emoção, muita emoção 
mesmo, ainda mais... Esta homenagem vem do nosso deputado 
Vinicius Camarinha, então vem de alguém que, de fato, conhece 
a história do Márcio Mesquita Serva.

Não é uma mera homenagem. Realmente, é uma home-
nagem da comunidade de Marília e região, não é, deputado? A 
gente sabe os seus milhares de votos aí e isso faz com que esta 
honraria tenha ainda mais valor, porque você representa essas 
pessoas que de fato amam o Márcio Mesquita. Filho sempre 
ama mesmo, então... (Palmas.)

Obrigada, deputado, obrigada, obrigada.
E aí, vou falar, tentar ser breve e falar o que é o magnífico 

reitor. Todo mundo conhece esse nome, e não é à toa. Ele real-
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* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Vinicius Camarinha. 
* * *
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - ANA CAETANO - Senho-

ras e senhores, boa noite. Sejam todos bem-vindos à Assem-
bleia Legislativa do Estado de São Paulo. Esta sessão solene 
tem a finalidade de outorgar o Colar de Honra ao Mérito Legis-
lativo do Estado de São Paulo ao Dr. Márcio Mesquita Serva, 
magnífico reitor da Universidade de Marília, a Unimar.

Comunicamos aos presentes que esta sessão solene está 
sendo transmitida ao vivo pela TV Alesp e pelo canal da Alesp 
no Youtube, pelo canal do Youtube do deputado estadual Vini-
cius Camarinha, e na página do Instagram do deputado Vinicius.

Convido, para que componha a Mesa Diretora, o deputado 
estadual Vinicius Camarinha. (Palmas.) O homenageado da 
noite, Dr. Márcio Mesquita Serva, magnífico reitor da Universi-
dade de Marília, a Unimar. (Palmas.) A esposa do homenageado, 
Prof.ª Regina Lúcia Ottaiano Losasso Serva, vice-reitora da Uni-
versidade de Marília, a Unimar. (Palmas.)

A filha do homenageado, Fernanda Mesquita Serva, pró-
-reitora de Pesquisa, Pós-graduação e Ação Comunitária da 
Universidade de Marília, a Unimar. (Palmas.) Também filha do 
homenageado, Márcia Mesquita Serva Reis, superintendente 
do Hospital Beneficente Unimar. (Palmas.) O deputado estadual 
Thiago Auricchio. (Palmas.).

Passo a palavra ao presidente desta sessão solene, deputa-
do Vinicius Camarinha.

O SR. PRESIDENTE - VINICIUS CAMARINHA - PSDB - Boa 
noite a todos, boa noite a todas. Queria dizer que é com muita 
alegria que nós recebemos todos os senhores, senhoras, familia-
res do reitor, amigos, amigas.

Esta sessão solene tem a finalidade de outorgar o Colar 
de Honra ao Mérito Legislativo do Estado de São Paulo ao Dr. 
Márcio Mesquita Serva, magnífico reitor da Universidade de 
Marília - Unimar.

Comunicamos aos presentes que esta sessão solene está 
sendo transmitida, como já dito pela nossa mestre de cerimô-
nias, pelos canais já citados. Convido, para que componha a 
Mesa, além das autoridades já citadas...

Já composta a Mesa, eu gostaria aqui de dar sequência, 
agradecendo. Sob a proteção de Deus, iniciamos os nossos 
trabalhos nos termos regimentais. Esta Presidência dispensa a 
leitura da Ata da sessão anterior.

Sras. e Srs. Deputados, meus amigos, minhas amigas, esta 
sessão solene foi convocada pelo presidente desta Casa de Leis, 
deputado André do Prado, atendendo minha solicitação, com a 
finalidade de outorgar o Colar de Honra ao Mérito Legislativo 
do Estado de São Paulo ao Dr. Márcio Mesquita Serva.

Agora, sim, convido todos os presentes para, em posição 
de respeito, ouvirmos o Hino Nacional Brasileiro, executado 
pelo Coro do Corpo Musical da Polícia Militar do Estado de São 
Paulo, sob a regência do maestro subtenente PM Mota, ao qual 
eu agradeço pela presença.

* * *
- É executado o Hino Nacional Brasileiro.
* * *
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - ANA CAETANO - Agra-

decemos ao Coro do Corpo Musical da Polícia Militar do Estado 
de São Paulo, sob a regência do maestro subtenente PM Mota, 
pela execução do Hino Nacional Brasileiro.

O SR. PRESIDENTE - VINICIUS CAMARINHA - PSDB - Nós 
queremos, nesta noite, agradecer as honrosas presenças do vice-
-prefeito de Pirajuí, Sr. Alexandre Faria Barrozo; do prefeito de 
Lupércio, Sr. Cleber Menegucci; do prefeito de Ocauçu, Dito Costa 
e Silva; do delegado de Polícia Seccional de Ourinhos e delegado 
adjunto aqui da Capital, Dr. Antônio José Fernandes Vieira.

Do conselheiro regional, representante da 31ª subseção da 
OAB de Marília - São Paulo, Dr. João Carlos Pereira; do ex-pre-
sidente da subseção da OAB de Marília, Dr. Marlúcio Bomfim 
Trindade; desembargador, neste ato representando o Dr. Samuel 
Hugo Lima, desembargador presidente do TRT-15, de Marília, Dr. 
Francisco Alberto da Motta Peixoto Giordani.

Agradecer a presença dos vereadores: de Parapuã, Éder 
Castro Menezes; agradecer a presença da vereadora de Tarumã, 
Sra. Kelly Patricia Baratela; de Lupércio, Sr. Julio Cesar Pimentel; 
vereadora de Oriente, Sra. Monica Soares.

Agradecer à secretária de Saúde de Garça, Sra. Deyse 
Serapião; agradecer ao Sr. Rodolfo Guerra, da Associação de 
Relações Institucionais; agradecer à minha esposa, Dra. Beatriz, 
que está aqui também me acompanhando, deixou os nossos 
filhos lá em casa, com o coração apertado, mas fez questão, Dr. 
Márcio, de estar aqui com a gente.

Agradecer a presença do Dr. Douglas Camarinha, juiz fede-
ral aqui da Capital; o Dr. Cosenzo, subprocurador-geral de Justi-
ça, que também nos honra com a sua presença; agradecer o Dr. 
Torquato Jardim, nosso ex-ministro de Justiça, grande advogado 
que nos abrilhanta com a sua presença.

Agradecer, também, aqui nesta noite, os familiares do Dr. 
Márcio Mesquita Serva: a sua esposa, que já está aqui ao nosso 
lado, as suas filhas, os seus netos, genros, amigos, amigas, cola-
boradores da universidade que eu vejo aqui.

86 - Projeto de lei nº 958/2023, de autoria da Deputada Márcia 
Lia, que Institui o Programa Sorriso Saudável na 3ª idade. Foi 
relator o Deputado Reis com voto favorável. Aprovado como 
parecer o voto do relator. Item 87 - Projeto de lei nº 984/2023, 
de autoria do Deputado Guto Zacarias, que Determina a atua-
ção conjunta das Polícias Civil e Militar do Estado e das Guar-
das Civis Municipais para desmontar a estrutura do tráfico de 
drogas em áreas de decadência urbana decorrentes da alta 
concentração de dependentes químicos. Foi relator o Deputado 
Conte Lopes com voto favorável. Concedida vista ao Deputado 
Rômulo Fernandes. Item 88 - Projeto de lei nº 993/2023, de 
autoria do Deputado Caio França e outros, que Declara o 
Município de São Vicente a "Capital Simbólica" do Estado. Foi 
relator o Deputado Reis com voto favorável. Aprovado como 
parecer o voto do relator. Item 89 - Projeto de lei nº 
1002/2023, de autoria do Deputado Mauro Bragato, que Obri-
ga os fornecedores de produtos e serviços de natureza bancá-
ria, creditícia, financeira e securitária a alertar os consumidores 
sobre as fraudes realizadas por e-mail, por telefone, por aplica-
tivo de mensagens ou quaisquer outros meios tecnológicos, 
aplicadas por terceiros às suas operações. Foi relator o Deputa-
do Reis com voto favorável. Concedida vista conjunta ao 
Deputado Dr. Eduardo Nóbrega e ao Deputado Rafael Saraiva. 
Item 90 - Projeto de lei nº 1008/2023, de autoria do Deputado 
Luiz Fernando T. Ferreira, que Institui o Projeto Tigrinho, que 
promove a prática esportiva do futebol para crianças e adoles-
centes entre seis e dezesseis anos. Foi relator o Deputado Reis 
com voto favorável. Aprovado como parecer o voto do relator. 
Item 91 - Projeto de lei nº 1015/2023, de autoria da Deputada 
Dani Alonso, que Estabelece que o laudo médico que atesta o 
Diabetes Mellitus tipo 1 (DM1) tenha prazo de validade inde-
terminado, no Estado. Foi relator o Deputado Caio França com 
voto favorável. Aprovado como parecer o voto do relator. Item 
92 - Projeto de lei nº 1025/2023, de autoria do Deputado Lucas 
Bove, que Institui a Política de Combate aos Crimes em 
Ambientes Rurais. Foi relator o Deputado Conte Lopes com 
voto favorável. Concedida vista ao Deputado Rômulo Fernan-
des. Item 93 - Projeto de lei nº 1026/2023, de autoria da Depu-
tada Clarice Ganem e outros, que Estabelece medidas de pre-
venção e combate aos maus-tratos contra animais nos condo-
mínios localizados no Estado. Foi relator o Deputado Caio 
França com voto favorável. Aprovado como parecer o voto do 
relator. Item 94 - Projeto de lei nº 1028/2023, de autoria da 
Deputada Clarice Ganem e outros, que Autoriza o Poder Execu-
tivo a instalar um Ambulatório Médico de Especialidades 
(AME) em Indaiatuba. Foi relator o Deputado Caio França com 
voto favorável. Aprovado como parecer o voto do relator. Item 
95 - Projeto de lei nº 1029/2023, de autoria da Deputada Clari-
ce Ganem e outros, que Torna obrigatória a transparência acer-
ca da quantidade de nitrato presente na água potável ofertada 
no Estado. Foi relator o Deputado Caio França com voto favo-
rável. Aprovado como parecer o voto do relator. Item 96 (CON-
CLUSIVA) - Projeto de lei nº 629/2023, de autoria do Deputado 
Carlão Pignatari, que Declara de utilidade pública a Associação 
Futebol Nota 10, com sede em Santa Rita do Passa Quatro. Foi 
relator o Deputado Dr. Eduardo Nóbrega com voto favorável. 
Aprovada conclusivamente a propositura, na Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, conforme voto do relator favo-
rável. Item 97 (CONCLUSIVA) - Projeto de lei nº 957/2023, de 
autoria da Deputada Márcia Lia, que Declara de utilidade 
pública a Associação de Árbitros de Dobrada e Região - AADR, 
com sede em Dobrada. Foi relator o Deputado Rômulo Fernan-
des com voto favorável. Aprovada conclusivamente a proposi-
tura, na Comissão de Constituição, Justiça e Redação, confor-
me voto do relator favorável. Item 98 (CONCLUSIVA) - Projeto 
de lei nº 965/2023, de autoria do Deputado Mauro Bragato, 
que Declara de utilidade pública a Associação de Formação de 
Empresários Rurais da Colônia Riograndense - AFERCOR, com 
sede em Maracaí. Foi relator o Deputado Dr. Jorge do Carmo 
com voto favorável. Aprovada conclusivamente a propositura, 
na Comissão de Constituição, Justiça e Redação, conforme 
voto do relator favorável. Item 99 (CONCLUSIVA) - Projeto de 
lei nº 1006/2023, de autoria do Deputado Caio França, que 
Declara de utilidade pública a Associação Solidária Cristo o 
Libertador, com sede em Guarulhos. Foi relator o Deputado 
Reis com voto favorável. Aprovada conclusivamente a proposi-
tura, na Comissão de Constituição, Justiça e Redação, confor-
me voto do relator favorável. Item 100 (CONCLUSIVA) - Projeto 
de lei nº 1012/2023, de autoria da Deputada Delegada Gracie-
la, que Declara de utilidade pública a Associação Educacional e 
Cultural Amigos Solidários, com sede em Franca. Foi relator o 
Deputado Caio França com voto favorável. Aprovada conclusi-
vamente a propositura, na Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, conforme voto do relator favorável. Neste momento, 
assume a presidência o Deputado Conte Lopes. Item 101 - 
Requerimento nº 1908/2023, de autoria do Dep. Thiago Auric-
chio, que Propõe o envio de ofício desta CCJR ao Diretor-Exe-
cutivo do Procon-SP, Sr. Luiz Orsatti Filho, e ao Secretário 
Nacional do Consumidor (SENACON), Sr. Wadih Damous, 
expressando a posição de repúdio e cobrança de providências 
em relação à suspensão da emissão de passagens já compra-
das promovida pela agência de viagens '123 Milhas'. Aprovado 
o Requerimento. Reassume a presidência o Dep. Thiago Auric-
chio. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu por 
encerrada a reunião, que foi gravada pela Divisão de Painel e 
Audiofonia e cuja ata eu, Carlos Eduardo Barroco Massei, Ana-
lista Legislativo, lavrei e assino após sua Excelência. Aprovada 
em reunião de 23/08/2023.

Deputado Thiago Auricchio
Presidente
Carlos Eduardo Barroco Massei
Secretário

 COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E 
REDAÇÃO
ATA DA OITAVA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMIS-

SÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO, DA PRIMEIRA 
SESSÃO LEGISLATIVA DA VIGÉSIMA LEGISLATURA.

Aos vinte e três dias do mês de agosto de dois mil e vinte 
e três, às quinze horas e dez minutos, no Plenário D. Pedro I da 
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se a 
Oitava Reunião Extraordinária da Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, da Primeira Sessão Legislativa da Vigésima 
Legislatura, sob a presidência do Deputado Thiago Auricchio. 
Presentes a Senhora Deputada Marta Costa e os Senhores 
Deputados Carlos Cezar, Conte Lopes, Thiago Auricchio, Dr. 
Jorge do Carmo, Reis, Rômulo Fernandes, Dr. Eduardo Nóbrega, 
Caio França (membros efetivos) e o Senhor Deputado Rafael 
Saraiva (membro substituto). Ausentes os Senhores Deputados 
Vinicius Camarinha, Altair Moraes, Daniel Soares e Delegado 
Olim. Havendo número regimental, o Senhor Presidente decla-
rou aberta a reunião. Dispensada da leitura, a ata da reunião 
anterior foi aprovada. Em seguida, passou-se a apreciação do 
item único da pauta: Item 1 - Projeto de lei nº 666/2023, de 
autoria do Deputado Carlos Cezar, que Denomina "Prof.ª Édi 
Salvi Lima" a Faculdade de Tecnologia de Barretos - FATEC 
Barretos, unidade de ensino superior tecnológico do Centro 
Estadual de Educação Tecnológica "Paula Souza" - CEETEPS. 
Foi relator o Deputado Rafael Saraiva com voto propondo 
redação final. Aprovado como parecer o voto do relator. Nada 
mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu por encerrada 
a reunião, que foi gravada pele Divisão de Painel e Audiofonia e 
cuja ata eu, Danyelle dos Santos Lucchese, Analista Legislativa, 
lavrei e assino após sua Excelência. Aprovada em reunião de 
23/08/2023.

Deputado Thiago Auricchio
Presidente
Danyelle dos Santos Lucchese
Secretária


